## Wieder tausende Besucher

## Mittelalter-Spektakel im Göppinger Stauferpark: Bilanz durchweg positiv

Veranstalter, Händler und Akteure sind mehr als zufrieden: Mehrere tausend Besucher strömten zum Mittelalter-Spektakel im Stauferpark.

## SABINE ACKERMANN

Göppingen. "Uns gefällt es hier fürtrefflich", loben Silvia und August Marchsteiner aus Ludwigsburg. Das Ehepaar hat sich bereits am Donnerstag eine Dauerkarte für das Staufer-Spektakel gekauft, um nicht wie letztes Jahr schnell durchzuhuschen. "Diesmal wollen wir uns vor

allem mit den Leuten näher beschäftigen, die im Lager leben", verrät

Jene, die hier für mehrere Tage ihre Zelte aufschlagen, sind mehr als zufrieden mit dem Service. So freuen sie die einen über das morgendliche Frühstück und die anderen schätzen dafür umso mehr die sanitären Einrichtungen mit anständigen Toiletten oder auch das Vergnügen, mal schnell unter die Dusche zu hüpfen. "Das ist auf anderen Mittelaltermärkten keinesfalls selbstverständlich", weiß Susanne von Tiefenbach, die im wahren Leben Susanne Schade heißt. Die

junge Frau ist von Anfang dabei und wünscht sich von den Leuten mehr Mut für schlauere Fragen. Respekt vor fremden Eigentum oder Privatsphäre hätten hier die meisten Besucher. Auch die Händler und Akteure äußern sich sehr zufrieden. "Hier ist es noch handverlesen, sprich, fast jedes Handwerk ist einzigartig und ergibt somit insgesamt eine tolle Mischung."

Rund 30 Festmeter Holz hat Karl Göbel um die Bäume stapeln lassen. "Die Nächte sind noch frisch und das abendliche Lagerfeuer kommt prima an", erzählt der Veranstalter und freut noch mehr, dass auch heuer das hohe Vorjahresniveau gehalten wurde. "Selbst die kurzen Regenschauer machten den Besuchern nichts aus. Die Leute stellten sich irgendwo unter und hinterher ging's gemütlich weiter". Sehr gefreut hat er sich wieder über den Besuch des Oberbürgermeisters. "Auf Guido Till ist Verlass, er kommt wirklich jedes Jahr", verrät Göbel. Ein weiterer Grund zur Freude ist für ihn, dass noch nie die Polizei in den Stauferpark kommen musste: "Es ist wirklich eine sehr familienfreundliche Veranstaltung. Harmonisch und friedlich, so wie es eigentlich sein soll."